

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le PGE est disponible pour une coopération internationale avec Bernie Sanders

A travers un appel publié dans *The Guardian* le 13 septembre, Bernie Sanders, Sénateur du Vermont et éminent protagoniste de la gauche des USA, a appelé les forces progressistes du monde à travailler ensemble pour offrir une alternative à la domination des 1% et à la montée de ce qu'il appelle le « Nouvel axe autoritaire ».

Nous voulons exprimer notre volonté de construire une coopération fructueuse avec les différentes forces de gauche en Amérique du Nord. C'est pourquoi le Parti de la Gauche Européenne, à l'occasion de son Assemblée générale, répond positivement à cette proposition. Nous sommes disponibles pour un premier échange de points de vues afin de partager des analyses et pour réfléchir ensemble à la forme que pourrait prendre cette coopération.

Parti communiste français, pour le Parti de la Gauche Européenne (PGE),

Le 1er octobre 2018.